

Avin, le 10 juillet 2023

Chers parents,

Vendredi 7 juillet ..... Quelle journée !!

C'était mon dernier jour d'école.

Au revoir les enfants, les collègues, les parents qui m'avez tant gâtée.

C'était aussi le choc d'apprendre comme vous la vente de notre chère école et la réorganisation du fondamental dans les quatre années à venir.

Toutes vos réactions, votre soutien, votre bienveillance m'ont profondément touchée. Je vous remercie du fond du cœur pour toutes ces belles attentions.

Même si ma décision était prise depuis un certain temps, je quitte le cœur gros « mes écoles ».

Mais la relève est assurée. Monsieur Dardenne a été désigné nouveau directeur des deux implantations du Saint Cœur de Marie. Je lui fais entièrement confiance.

Accompagné des deux équipes éducatives, le côté humain et familial sera toujours présent. Je compte vraiment sur vous pour l'accueillir et continuer à croire en nos équipes pédagogiques qui font un travail formidable.

Je terminerai en vous disant : « merci pour toutes ces années de pure bonheur ».

Anick Triffaux